



Briefe gegen Einsamkeit

Weniger Kontakt, weniger Besuche, Einsamkeit

Das bedeutet die Pandemie gerade für ältere Menschen in Altenpflegeheimen, unserem Hospiz und für diejenigen, die durch unsere Sozialstationen oder Essen auf Rädern versorgt werden.

Setzen wir zusammen ein Zeichen dagegen!

Und bereiten mit Briefen, Bildern, Rätseln einsamen Menschen eine Freude. Wir freuen uns, wenn sich auch viele Kinder und Jugendliche beteiligen!

Nähere Informationen

www.caritas-wiesbaden-rheingau-taunus.de oder im Schriftenstand

**Oder Briefe per Post oder per Mail an:
Caritasverband Wiesbaden-Rheingau-
Taunus e.V.**

Gemeindecaritas
Friedrichstr. 26-28, 65185 Wiesbaden
gemeindecaritas@caritas-wirt.de



Caritasverband
Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V.